

# 小学校陸上記録会 町の話題 PHOTO NEWS

## 布川小学校にオーケストラがやってきた！

～音楽の楽しさ、素晴らしさを実感！～

▶難しいコルネット！上手く吹けたかな



9月12日(火)、布川小学校にて、文化庁主催の山形交響楽団によるスクールコンサートが行われました。

素晴らしい演奏に、児童は目を輝かせて演奏者の様子を見入り、曲想を体全体で感じ取りながら音楽を楽しみました。オーケストラの伴奏で布川小学校の校歌を歌ったり、ボディパーカッションを体験したりと、楽しい音楽の時間を過ごしました。

演奏を聞いた児童は、「やさしく楽器の吹き方を教えてもらってうれしかった。中学校では吹奏楽部に入りたい。」「初めて聞いたのでびっくりしたけど楽しかった。一つ一つの楽器に役割があることが分かった。」などの感想が聞かれました。



▲圧巻の演奏に、先生や児童も感動！

## 救急車の適正利用にご協力を！

～とね地域医療講座の実施～

▶講義をされる高橋医師



9月26日(火)、利根町国保診療所において、とね地域医療講座「いつ呼ぶの？救急車」が開催されました。

当日は、筑波大学よりお越しいただいている高橋医師が、講師として救急車の利用について講義していただきました。

また、高橋医師と利根消防署救急隊により、救急車の要請について実演していただき、参加者の方々は、救急車の適正利用について理解を深めていただきました。

診療所と消防署では、今後もこのような講座を継続的に開催いたします。いざという時に行動できるよう、住民の皆さまには積極的な参加をお願いいたします。

## 見合って見合ってはっけよい！

～決まり手は押し出し！～

▶力いっぱい戦いました！



9月23日(土)、布川の金刀比羅神社下の土俵で金刀比羅神社奉納相撲大会が行われました。当日は町内外問わずの小さな力士が集まり、互いの身体をぶつけ合い、熱い闘いが繰り広げられました。

見事優勝した小島竜太朗くんは「力いっぱいぶつかっていきました。とても楽しかったです。」と勝利の喜びを語りました。

毎年恒例となっているこの大会も、元を辿れば江戸時代(寛政7年)に始まったそうです。年々つわものが増えてきているこの大会。腕に自信があるあなた！ぜひ来年の大会に出場してみたいかがですか。

## 目指すは全国No.1！

～いつまでも安全な町で！～

▶交通安全の願いを込めて！一斉に打ちます



秋の交通事故防止県民運動(9月21日(木)～30日(土))の実施に伴い、同月21日(木)に利根町交通安全指導隊ほか関係機関の方々により、町内スーパーの店舗入り口駐車場にて交通安全物品の配布を行い、交通安全啓発を実施しました。

また、同月25日(月)、利根町生涯学習センターゲートボール場において、高齢者の交通安全意識を高め、交通事故防止を目的としたゲートボール大会が行われました。町では、現在も交通死亡事故ゼロを更新しております。県内1位から全国1位となれるよう、日ごろから交通安全を心がけましょう。



1～2.力の限り戦った小さな力士たち。いい思い出になったかな。3.見事優勝をした小島竜太朗くん(中央)。



10月4日(水)、龍ヶ崎陸上競技場「たつのこフィールド」において、陸上記録会が行われました。当日は、とても肌寒く秋の訪れを感じられる空の下、日ごろの練習の成果を発揮するため、合計227名の選手が集いました。選手宣誓を務めた文小学校の赤根さんと大野さんは、「日ごろの練習の成果を発揮し、これまで支えてくれた先生方、家族への感謝の気持ちを忘れずに、一緒に厳しい練習をしてきた仲間との絆を深め、全力で正々堂々と戦い抜くことを誓います。」と力強く宣誓を行いました。出場した児童全員が、全力で競技を行い、また他校の児童とも交流を深めとても有意義な記録会になりました。